

Estimados miembros de RUNAE:

Lamentamos comunicaros que, en una reunión mantenida ayer por mañana en el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte (MECD) para tratar el programa SICUE-Séneca, nos comunicaron que con toda probabilidad no va a salir la convocatoria Séneca 2013-2014, que complementaría la convocatoria SICUE de este año recientemente lanzada por la CRUE, al no contar con suficiente asignación presupuestaria para la convocatoria 2013-2014.

Desde las comisiones sectoriales de RUNAE y CICUE, nos hemos movilizado para intentar mantener este programa de becas formativas, de conocido valor añadido para los estudiantes y vamos a presentar una propuesta para que, aún de forma reducida, pueda salir la convocatoria este año. En todo caso, dada la importancia que para el conjunto del sistema universitario español tiene la movilidad interna de sus estudiantes, desde la CRUE se seguirá impulsando la movilidad SICUE, sin perjuicio de centrar todos los esfuerzos en la recuperación de las becas Séneca. No obstante, según nos indican desde el Ministerio, las posibilidades de conseguirlo son remotas.

En este sentido, os agradeceríamos dierais la máxima difusión a esta información, especialmente a los departamentos afectados y a los estudiantes con el fin de que tengan en cuenta esta cuestión de cara a solicitar las plazas de movilidad SICUE, a partir del próximo 4 de febrero.

Quedamos a vuestra disposición para cualquier cuestión al respecto.

Un cordial saludo

RUNAE